

私たちが学生運営スタッフです!

令和2年度から新たに、起業サークル「MIV」から学生運営スタッフを募集し、講座の企画・立案・運営や決勝プレゼン当日の撮影補助など、ビジコンを裏から支えてもらいました!



- ①自己紹介
- ②ポスター作成ゲーム



＼令和2年度の学生運営スタッフからコメントをいただきました／



ビジコンの裏側を見てみてどうでしたか?

学生の大会に対して社会人の方が本気で向き合ってくださっている大会だと感じました。また、出場者にチャンスを掴んでもらえるようにいろいろな企画を考えながら運営されている大会でした。

(学生運営スタッフ代表:宮崎大学 工学部 3年 松山 瑞)



ビジコンの運営に参加してよかったですとはありますか?

ビジコンの裏側の動きを知ることができたのはもちろんのこと、ビジコンに関わる人の数だけ学生を応援している人がいることを知ることができ、本番では参加者・運営の一体感を感じることができました。

(宮崎大学 工学部 4年 今村 和樹)



決勝プレゼン当日の会場の様子はどうでしたか?

ビジコン当日は会場の人数制限などもあり、満席にはなりませんでしたが、その分、発表者やスタッフのやる気で満ち溢れており、とても活気がありました!

(宮崎大学 工学部 3年 芳谷 聰真)



ビジコン運営の経験を今後どのように活かしていくりますか?

ビジコン以降、公立大・国際大の学生とよく関わってますが、明るくフツーな人が多く、たくさん刺激をもらいます!今後も宮崎の学生同士の繋がりを増やして宮崎を盛り上げていきたいです!

(宮崎大学 工学部 2年 井上 優希)



運営スタッフに参加しようと思ったきっかけはですか?

コロナ禍ですることなく、エネルギーが有り余っていて、何かしら行動を起こしたいと思っていた時にビジコン運営の告知があり、面白そうだなと思ったのがきっかけです。

(宮崎大学 地域資源創成学部 2年 河野 純進)



初の試みとなるオンラインでの教育プログラムはどうでしたか?

学校や学年が異なるメンバーで構成されたチームも多く見られて嬉しかったです。これはオンライン合宿で参加者が打ち解けられる場を設けることができた結果だと思います。

(宮崎大学 工学部 2年 小瀧 朋花)



ビジコン全体を通じて印象に残っていることはありますか?

初の試みとなる、決勝生配信や3分ピッチアワードの視聴者投票は、高校生や県外の学生からも非常に反響が大きく、開催後にもたくさんのメッセージを頂けたことが、なによりもうれしく感じました。

(宮崎大学 工学部 2年 戸口田 瀬里香)

令和3年度も学生スタッフを募集しています!
(詳しくはMIVまたはみやざきビジコン事務局まで)